

Infos vom Team „Kleidertausch“

Du hast noch ein Paar Kleidungsstücke im Schrank hängen, die dir nicht mehr gefallen oder passen?



Jemand anderes könnte sich aber noch daran erfreuen? Dann komme gerne am **02.11.2024** von **15.00 - 17.00 Uhr** ins DGH Aschhausen und tausche 1 bis 10 gut erhaltene und gewaschene Kleidungsstücke kostenfrei gegen andere Sachen, die dir gefallen.

Sowohl Damen, Herren als auch Kinder werden hier fündig. Nicht nur Bekleidung, sondern auch Accessoires, wie Tücher, Taschen, Schals und sogar Schmuck, können hier getauscht und zum neuen Lieblingsteil werden. Auch Liebhaber von Vintage-Kleidung bzw. Kreative, die gern nähen oder upcyclen werden beim Kleidertausch fündig.

Du möchtest einfach nur mal schauen, was so beim Kleidertausch passiert? Bei Kaffee/Tee und selbstgebackenem Kuchen kann man sich nach Lust und Laune austauschen.

Anschließend darf man sich gerne das eine oder andere Teil aus unserer Verschenkebox mitnehmen. Vorbeikommen lohnt sich auf jeden Fall! Viele Besucher sind an den letzten Terminen schon sehr glücklich nach Hause gegangen. Man lernt viele neue Leute kennen und kann in ruhiger Atmosphäre nach seinem neuen Lieblingsteil stöbern. **Das Team „Kleidertausch“ freut sich auf euch.**

Um einen schönen Nachmittag (und weitere Kleidertauschtermine) für uns alle zu gewährleisten, könnten wir noch etwas **Hilfe** benötigen. Wer Lust hat uns zu unterstützen (Auf- und Abbau, Kuchen backen, Kaffee kochen, Kuchen- und Kaffeeverkauf) oder allgemeine Fragen zu unserem Projekt hat, darf sich gerne bei Mareike Tiegges unter Tel: **04403 - 2907** melden.

Aktuelle Termine findet ihr auch unter www.kleidertausch.de

Herausgeber:	Oktober/2024
Ortsbürgerverein Aschhausen e. V., Husumer Str, 9,	
Der Vorstand, www.aschhausen.de	

Aschhuser Blatt 3/24

Wir stellen uns vor! Vertrauensleute

In der letzten Ausgabe haben wir die Mitglieder des neuen Vorstandes des OBV Aschhausen vorgestellt. In der heutigen Ausgabe beginnen wir mit der Vorstellung der Vertrauensleute; und hier zunächst mit den Aufgaben, bevor wir sie persönlich vorstellen. Auch wenn den meisten die Vertrauensleute schon lange bekannt sind, gibt es natürlich viele neu Hinzugezogene in Aschhausen, die nicht wissen, wer für ihren Bereich eingeteilt ist, und welche ehrenamtlichen Aufgaben diese im OBV in Aschhausen wahrnehmen.



Logo OBV

Nach der Satzung „unterstützen die Vertrauensleute den Vorstand bei der Wahrnehmung seiner Aufgaben und nehmen Anregungen und Vorschläge der Bewohner des Ortsteils entgegen und leiten diese an den Vorstand weiter.“ Sie sind auch Teil des **Erweiterten Vorstandes**, der über wichtige Vereinsangelegenheiten beschließt. Aber die Vertrauensleute sind so viel mehr! Einige helfen beim Küchendienst für die Verpflegung der Blutspender im DGH. Vorm Kürbisfest helfen die meisten schon Monate im Voraus bei dem Anbau der Kürbisse und der Bestellung des Kürbisfeldes. Die Vertrauensleute sammeln die Mitgliedsbeiträge ein, die noch nicht vom Konto eingezogen werden. Sie sind „Postzusteller“ u. a. für das Aschhuser Blatt. Und wir könnten noch einiges mehr aufzählen. Schon frühzeitig hat der Verein erkannt, dass die Aufgaben nicht nur ein Vorstand erledigen und organisieren kann, sondern auch weitere tatkräftige Unterstützung benötigt wird. Da auch diese nicht ausreichen bzw. weitere Helferinnen und Helfer benötigt werden, haben wir die Helferzettel vor einiger Zeit verteilt, die bei Bedarf auch zum Einsatz kommen.

Insgesamt wurde Aschhausen in 17 Bezirke nach Straßen eingeteilt. Die genaue Straßenzugehörigkeit zu den Bezirken kann der Homepage unter www.aschhausen.de entnommen werden. In der nächsten Ausgabe stellen wir euch eure Vertrauensperson vor.

PS: es wird dringend eine Fläche von ca. 3.000 qm zum Anpflanzen der Kürbisse für das Kürbisfest 2025 gesucht – Bitte bei uns melden.

Gewinner der Blutspendeaktion für Erstspender am 24.06.24



Gewinner Erstspenderaktion Foto: K. Lüttmann

Beim letzten Blutspenden im DGH gab es eine Aktion für Erstspender, da zu Beginn der Sommerferien ein zusätzlicher Anreiz geschaffen werden sollte, Blut zu spenden. Insgesamt konnten 13 Erstspender unter den insgesamt 69 Blutspendern begrüßt werden. Die fünf Gewinner der verlostten Frühstücksgutscheine für die Finca Barcelona in Wechloy konnten ihren Gewinn am 07.07.24 abholen. Der nächste Blutspendetermin findet am **05.11.2024** im DGH Aschhausen statt.

Ergebnis Team OBV Aschhausen beim Stadtradeln

Auch beim diesjährigen Stadtradeln im Landkreis Ammerland, haben in der Zeit vom 02.06. – 22.06.2024 insgesamt 23 aktive Radelnde (acht Teilnehmer mehr als im letzten Jahr) für das Team OBV Aschhausen insgesamt 5.214 km gesammelt. Durch diese Fahrten konnte 865,6 kg CO₂ vermieden werden. Selbst ich konnte durch meine üblichen Fahrten zur Arbeit, die mit 3,7 km Wegstrecke sehr gering sind, sowie einige weitere Fahrten zum sehr guten Ergebnis dieses Jahres beitragen. Mit einem 50 €-Gutschein wurde das Team für den 2. Platz für die Anzahl der meisten aktiven Teilnehmer in der Gemeinde Bad Zwischenahn geehrt. Für die dritthöchste Gesamtkilometerleistung gab es zudem einen Gutschein im Wert von 25 €, beide einzulösen im Fahrradgeschäft Stückemann in Rastede. Als Dank für die Teilnehmer fand ein gemeinsames Grillen im DGH Aschhausen statt. Der diesjährige Gewinn wurde wie im vergangenen Jahr von einem Teilnehmer eingelöst, der den Betrag dem OBV Aschhausen zur Verfügung stellte. Damit wird das Grillen zum nächsten Stadtradeln finanziert, wenn es wieder heißt „OBV Aschhausen goes Stadtradeln“.

Denkmalpflege

Auch die Heimatpflege ist Teil der Aufgaben des OBV Aschhausen e. V. An der Wiefelsteder Straße befindet sich bei der Fußgängerüberquerung vor der Einmündung zur Windmühlenstraße, versteckt in der Buchenhecke, der Eingang zum Denkmal. Hier wurde den Opfern des ersten und zweiten Weltkrieges ein großes Denkmal gesetzt. Jährlich zum Volkstrauertag veranstaltet der OBV mit den Aschhauser Vereinen eine Gedenkstunde. Bei dieser Gedenkstunde, zu der auch Aschhauserinnen und Aschhauser herzlich am **17.11.2024, um 15:00 Uhr**, eingeladen sind, wird nach einer offiziellen Ansprache im DGH ein gemeinsamer Kranz der hiesigen Vereine zum Denkmal gebracht. Im Anschluss findet eine Kaffeetafel für die Teilnehmer im DGH statt. Damit das Denkmal nicht nur an diesem Tag schön herausgeputzt wird, kümmert sich Günther Kunde um die Pflege des Denkmals, wofür wir ihm ganz herzlich danken.



Denkmal Wiefelsteder Straße

Müllsammelaktion Kita Bullerbü



Im Mai dieses Jahres sind die „Kleinen“ aus der Kita Bullerbü den „Großen“ gefolgt und haben fleißig im Neubaugebiet Müll gesammelt. Als Dank erhielten die Kinder sechs Fußbälle vom OBV überreicht.

Müllsammelaktion Foto: K. Lüttmann

Nächste Termine

02.11.2024:	15 – 17 Uhr Kleidertausch
05.11.2024:	16 – 20 Uhr Blutspendemobil
15.11.2024:	19:30 Uhr Skatturnier
17.11.2024:	15:00 Uhr Gedenkstunde zum Volkstrauertag